

Objectif territoire à énergie positive

Lundi s'est tenu le colloque régional sur l'économie nouvelle au domaine de Val Joanis, organisé par le comité de bassin d'emploi sud Luberon, le Parc naturel régional du Luberon et par l'Institut de l'économie circulaire. Au programme : Ateliers thématiques s'attachant à démontrer les nombreuses possibilités de partage entre les entreprises pour réduire les coûts de logistique, la réutilisation des déchets et la redéfinition du rôle des citoyens dans l'économie locale. Un autre atelier proposait d'examiner les liens de coopération possible entre les collectivités et les entrepreneurs pour contribuer à la



Un animateur du Parc naturel régional du Luberon.

mise en place d'un territoire à énergie positive pour la croissante verte d'ici 2030. Cette réunion s'est terminée par un débat animé, en présence de Roger Pellenc, Jean-Louis Joseph, président du Parc naturel régional du Luberon et de Noëlle Trinquier, représentante du conseil départemental de Vaucluse.